

2023-10-11

Romería 2023: ¿Se trabaja o no el 12 de octubre? Esto dice la Ley del Trabajo

Autor: Karla Victoria Rodriguez

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/romeria-2023-se-trabaja-o-no-el-12-de-octubre>

De acuerdo con la Ley del Trabajo, el día 12 de octubre día en que se celebra la tradicional Romería en Jalisco, no es considerado como un día oficial de descanso; en ese sentido, las consideraciones respecto a ese día dependerán completamente de las empresas.

La Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX) en Jalisco, detalló que aunque es difícil tener una medición, algunas socias y socios de la membresía reportan que darán opción a trabajar de manera remota y otorgarán facilidades en los horarios de entradas y salidas; mientras que otras tantas concederán la solicitud como opción a día de vacaciones.

Por su parte César Castro, coordinador del Consejo de Cámaras de Industriales Jalisco reconoció que habrá ausentismo en empresas por la relevancia de la fecha, por lo cual algunas de ellas quizás puedan verse afectadas por la baja de personal, pero otras que ya estén precavidas y tomando medidas anticipadas como si fuera un día festivo.

"Pues si hay empresas que van a ser afectadas, hay empresas que dan el día, obviamente ya lo hacen ya como un día festivo que se agrega al calendario y otras empresas que están agregando pues un bono al personal que requiere que se presente porque si definitivamente hay mucho ausentismo sobre todo de las empresas que están en la ruta y les dan un bono adicional precisamente cuando tiene que cumplir con permisos de entrega al exterior", explicó.

Romería 2023

Ya se encuentran afinando los últimos detalles para la edición 2023 de la tradicional Romería que como cada año se llevará a cabo este 12 de octubre y para la que se espera la asistencia de 2.4 millones de personas y así superar los números de la edición del año pasado.

A partir de las 6:00 horas sale la imagen de la Catedral de Guadalajara rumbo a la Basílica de Zapopan a donde llega alrededor de las 11:00 horas.

La ruta que contempla poco más de 9.2 kilómetros de peregrinación, abarca en su mayoría empresas de Zapopan y algunas del municipio de Guadalajara principalmente del primer cuadrante, pues recorre desde la Catedral hasta la Basílica de Zapopan.

MC